
順 通告委員 質 問 事 項 要     旨 

1 
渡 辺 英 次 
(みらいクラブ) 

 

1.サフォーク振興について 

 

 

 

2.緊急避難所について 

 

 

 

3.保育施設の将来展望は 

 

 

 

(1)新たな販路拡大戦略は 

(2)サフォークランド士別の目指すものは 

(3)今後の生産分野での課題は 

(4)生産・販売のほかに食育を通じた教育を 

(1)避難所の役割と必要なインフラとは 

(2)これまでに避難所を使用した実績は 

(3)緊急時に備えた周知・訓練は十分か 

(4)廃校になった学校の避難所について 

(1)市立保育園と私立保育園の定員数と現在

の園児数は 

(2)私立認可外保育所運営補助事業について 

(3)新たな保育施設の枠組みの検討を 

 

2 
小 池 浩 美 

(日本共産党) 

 

1.ＰＦＩ・ＰＰＰ調査研究事業につ

いて 

2.公共料金への消費税の転嫁につ

いて 

 

 

 

(1)調査研究の目的は何か 

 

(1)基本的な考え方 

(2)増税範囲 

(3)軽減策への影響 

 

3 
井 上 久 嗣 

(みらいクラブ) 

 

1.市立病院経営に関して 

 

 

 

 

2.日常生活自立支援事業助成事業

について 

 

3.士別市在宅介護慰労事業につい

て 

4.６次産業化推進事業について 

 

 

5.天塩岳・天塩川魅力発信プロジェ

クトについて 

 

(1)25年度収支不足について 

(2)亜急性期病床の今後について 

(3)診療報酬改定に関して 

(4)地域医療ビジョンと改革プランについて 

(5)26年度予算について 

(1)自立支援事業について 

(2)助成に至った背景 

(3)助成事業の中身は 

(1)現在までの利用状況 

(2)対象品の拡充等は 

(1)その内容は 

(2)実施主体は 

(3)具体的な展開方法は 

(1)計画されている中身は 

(2)推進方法 

(3)中期的ビジョン 



順 通告委員 質 問 事 項 要     旨 

4 
斉 藤  昇 

(日本共産党) 

 

1.市史編纂について 

2.地域資源を活用した学校教育の

推進について 

3.スポーツ合宿推進事業について 

 

 

 

(1)進捗状況と今後の取り組みについて 

(1)目的と具体的内容 

 

(1)これまでの経過と評価 

(2)今後の取り組み 

(3)合宿の里ステップアッププラン 

 

5 
国 忠 崇 史 

( 無 会 派 ) 

 

1.スポーツ施設整備の必要性は 

 

 

 

 

2.市立病院の経営改革について 

 

 

(1)カーリング場の充実は急務 

(2)ＰＦＩ方式の検討は 

(3)つくも水郷公園再開発との関連は 

(4)ファイターズ二軍公式戦開催の経験から、

ふどう野球場改修への方針を 

(1)看護師やコメディカルスタッフの休日休

暇保障や勤務実態は 

(2)出張医への報酬、旅費など待遇の規程は 

(3)「和洋雑誌類」など図書費管理は 

(4)院内保育所への助成等は 

 

 


